
ATA DA SESSÃO EXTRAORDINÁRIA DA CONGREGAÇÃO DA ESCOLA DE QUÍMICA 
DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO RIO DE JANEIRO REALIZADA EM 15 DE JULHO DE 
2004. 

Aos quinze dias do mês de julho de 2004, às 10:00 horas, na sala E-205, realizou-se a Sessão 
Extraordinária da Congregação da Escola de Química, com a presença da Sra. Diretora, Prof 
Belkis Valdman, do Professor Titular Affonso Silva Telles, Representante dos Professores 
Adjuntos, Profa. Suzana Borschiver, da Representante dos Professores Assistentes, profa. 
Eliana M. Alhadeff, Chefe do DEB, Profa. Maria Antonieta Peixoto G. Couto, Chefe 
Substituto do Prof Ricardo Pires Peçanha, Chefe do DPI, Prof Osvaldo Galvão C. da 
Cunha, Chefe do DPO, Profa. Cheila G. Mothé, Prof Emérito Carlos Augusto G. 
Perlingeiro, dos Representantes dos Servidores Técnico-Administrativos: Ana Maria Carreiro, 
Daniel Pomeroy e Márcia Lucina de Andrade C. Valladão. A Sra. Diretora agradeceu a todos 
pela presença passando ao expediente: 1) Consulta - Congregação - A Comissão de 
Organização da Semana da Escola de Química/UFRJ 2004, com fulcro no Projeto (Adote uma 
sala), está sugerindo a indicação do nome do Prof Horácio Cintra de Magalhães Macedo, que 
foi aluno, Professor da Escola de Química/UFRJ, e Reitor da UFRJ para ser indicado como 
1 º nome receber da 1ª sala piloto a ser adotada, pelo Gabinete do Reitor. Aprovado por 
unanimidade pelos presentes. ORDEM DO DIA:1) Homologação do Resultado de 
Consurso Público Federal de Professor Adjunto do Departamento de Engenharia 
Bioquímica. Relatora: Profa. Cheila Gonçalves Mothé, Chefe do Departamento de 
Processos Orgânicos. Parecer: "Trata o presente parecer de homologação do resultado do 
Concurso Público de Provas e Títulos para professor Adjunto do Departamento de Engenharia 
Bioquímica da Escola de Química para o Setor de "Tecnologia de Alimentos" realizado no 
período de 28/06/2004 a O 1/07/2004 com os seguintes membros da Comissão Julgadora: 
Professores Doutores Vitalis Moritz (UFRJ); Luiz Carlos Trugo (UFRJ), Carmen Cecília 
Tadini (USP), Carlos Alberto Gasparetto (UNICAMP) e Doutor Amauri Rosenthal 
(E~RABA/CTAA). O relatório final da Comissão Julgadora selecionou entre 8 candidatos a 
candidata Ana Lúcia do Amaral Vendramini com a média final de 7,84 (sete oito quatro). A 
relatora baseada na documentação em anexo, e sabedora que o Concurso cumpriu 
rigorosamente o Edital nº 8 de 12 de fevereiro de 2004, é de parecer fortemente favorável 
desejando que a candidata tenha êxito na carreira Acadêmica, junto à Escola de Química". A 
Diretora colocou parecer da relatora em votação. Aprovado por unanimidade. 2) Projeto 
Edital FUJB - Relator: Prof Titular Affonso Silva Telles. Parecer: "Atualização do 
Laboratório de Informática de Graduação e Posto de Informação da Escola de Química. 
Justificativa: São , demonstrando a necessidade de reequipar o Laboratório e o Posto: a) 
Laboratório de Ensino para a graduação, onde são ministradas aulas de 13 disciplinas de 
graduação; b) Ocupação do mesmo em diversas outras atividades como o uso de sistemas 
computacionais para cálculos e relatórios; c) Ensino de pós-graduação; d) Pesquisa de alunos 
de iniciação científica; d) Cursos de Extensão; f) Laboratório de Multimídia e Pesquisa 
Bibliográfica (posto de serviço de Informação). Solicitação anteriores: 1999 pedido aprovado 
pela Reitoria: computadores não foram adquiridos. Em 2000 pedido à FUJB aprovado 
quanto ao mérito pelo CEPG, sem conseqüências concretas. Este último é agora reforçado e 
atualizado. Objetivo: Equipar o Laboratório de Informática da Escola de Química, e seu Posto 
de Serviço de Informação com infra-estrutura mínima. Visa adquirir: 16 computadores para 
renovação dos laboratórios; 1 scanner para o Laboratório de Informática. Esapecificações: 16 
.\licrocomputadores PENTIUM IV 2.8 GHz; 256MB RAM; HD 40 GB; monitor 17"; placa 
de rede 10/lOOMbps. Valor estimado: R$ 48.000,00, 1 Scanner HP Scan Jet 3670C, Valor 
aproximado: R$ 500,00. O mínimo que eu posso dizer sobre o projeto e que ele é inteiramente 
justificado e meritório. Se alguma crítica cabe é a de que deveria ser, pelo menos, duas vezes 
maior. De toda forma meu parecer é inteiramente favorável e contém votos de louvor à equipe 
que se propôs a formulá-lo, sugerindo incluir no título as palavras Laboratório de Informática 
de Graduação. A, Diretora colocou em votação o parecer,. do relator. Aprovado por 



-

unanimidade. Nada mais havendo a tratar, a Diretora agradeceu a presença de todos e deu por 
encerrada a reunião, e, eu, Daniel Pomeroy, lavrei a presente Ata. Rio de Janeiro, 15 de julho 
de 2004. 


